

CUENTOS



PRIMARIA

La bruja que dormía en su sombrero.

Había una vez un pequeño bosque en la aldea de Nepanaura, donde vivía una traviesa bruja que se llamaba Seysinka.

Durante el día Seysinka iba al instituto y después jugaba a la petanca con sus abuelos; pero cuando se hacia de noche, Seysinka no quería irse a dormir y entonces se ponía su sombrero de pico, su capa negra alrededor del cuello, montaba en su escoba mágica y se dedicaba a asustar a los lechuzas, a los zorros, a las luciernagas, a los ratos y a los grillos, volando alrededor de ellos y dando chillidos.

Un día el Gran Mago Kartapún, que era el señor del bosque, decidió castigarla con un conjuro y todos los días justamente al anochecer, Seysinka se hacía muy pequeña, entonces su sombrero se le caía encima como una jaula que le impedía salir y como estaba aburrida se quedaba dormida, por eso la empezaron a llamar La Bruja que dormía en su sombrero. Cuando llegaba el amanecer volvía a su tamaño normal.

Con el tiempo Seysinka aprendió la lección y pidió perdón a los animales, así que el mago Kartapún deshizo el conjuro.

A partir de ese día los animales nocturnos del bosque no volvieron a ser molestados y Seysinka comprendió que por la noche tenía que irse a dormir.

F I N

Álex Rodríguez Mayoral.

LA BRUJA QUE DORMÍA EN SU SOMBRE

Erase una vez una bruja que caminaba por el bosque, de repente se tropezó con una puerta encantada. Esa puerta estaba abierta y decidió entrar. Dentro había un largo pasillo y al fondo se encontró una llave. ¡Era mágica! Esa llave abría uno de los cajones que había al lado.

Pero, la llave, empezó a volar. La bruja intentó cogerla pero no pudo. A la mañana siguiente por el camino se encontró un sombrero que hacía que la llave se estuviera quieta. Probó, pero no funcionaba, dentro del sombrero había una nota que decía: "para que la llave se este quieto deberás pasar una noche con el sombrero puesto". Pasó toda la noche con él puesto, pero al día siguiente siguió sin funcionar y la bruja ya no sabía qué hacer. De repente, se le apareció un fantasma que le decía: "sigue estas reglas: sube a la escalera rosa, pasa por el campo de arañas y deberás dormir 10 años con el sombrero". Así hizo. Cuando pasó el tiempo, el sombrero se hizo mágico. Lo utilizó siempre para hacer el bien con su magia y, siempre dormía con el puesto! **FIN**



La bruja que dormía en su sombrero.

Erase una vez una bruja que coleccionaba sombreros, los tenía de todos los colores y tamaños. Cada sombrero lo utilizaba para una cosa, uno para viajar, otro para esconderse, otro para hacer trucos, pero el que más le gustaba era el que podía descansar y dormir. Un día soleado salió a pasear con su escoba. Entraron a su casa y la robaron su sombrero preferido, en el que dormía. La bruja se preguntó: Quién habrá llevado mi sombrero? Entonces, cogió su escoba y empezó a perseguir por toda la ciudad. Al pasar por el parque vio a lo lejos su sombrero, en las manos de los labradores, hecho un结 (nudo) sobre los labradores y la bruja pudo recuperar su sombrero. Esa noche la bruja descansó tranquilamente, durmiendo en su sombrero.

Fin

